

みんなが咲き誇る中央区へ

中央区議会議員

# しらす夏 なつ

## 区政報告レポート



日本の素晴らしい伝統文化を大切にし、果たしてきた役割を維持しつつ、必要な改革を進めて参ります。

### しらす夏の5つの提言

#### 1 教育の質日本一の中央区へ

時代に合った支援と教育環境の整備による質の高い教育で、子供達の夢を応援。

#### 2 高齢者福祉の充実を

予防医療から介護まで切れ目のない支援で、高齢者が住み慣れた地域で元気に暮らせる体制を構築。

#### 3 災害に強いまちづくり

地震・台風・ゲリラ豪雨など災害対策の充実と、有事の際の危機管理を強化。

#### 4 納税者が納得のいく税金の使い方を

無駄を省き、費用対効果の高いシステムや行政サービスの導入を促進。

#### 5 伝統文化の継承

伝統文化に触れる機会の創出と、魅力あふれる中央区の伝統文化の保護と継承を推進。



### しらす夏プロフィール

1966年7月 福島県会津生まれ。中央区在住。  
聖心女子大学文学部国文学科卒業。

地方議員だった祖父、父が地域の皆様のために一生懸命に尽くす姿を見て育つ。さまざまなボランティア活動を通じて、中央区の課題を痛感することに。中央区で生まれ育ったみなさまも、中央区に移り住んでいらっしゃったみなさまも、ずっと住み続けたい、世界に誇れる街中央区にするために、誠心誠意努めてまいります。ひとりの母として、子どもたちを安心して育てられる街、そしてやがて年齢を重ねることが楽しくなるような街づくりをめざします。

所属団体

日本賢人会議所 理事 / 東京都防衛協会 特別会員  
士魂の会 代表 / 銀座ミツバチプロジェクト 会員

趣味

茶道・華道・剣道など日本の伝統を愛しつつ、ヨガ、フラダンスも嗜み、カフェ巡り、散策でも楽しいひと時を過ごします。

日本維新の会だからできる

## 本気の改革

日本維新の会は、しがらみのない「改革保守」の政党です。日本の素晴らしい伝統は守りつつ、弊害ある体質、制度は抜本的に改革します。大きな柱は地方分権。地域の事は地域が決める。東京都に集中する権限を中央区に移行させ、スピード感のある政策実行、地域に根差した住民サービスのさらなる充実をはかります。

## 1 高齢者の生活支援について

- 問 ● 家族や親しい方、医療・介護関係者などを交えて繰り返し話し合う人生会議について
- 答 ● 研修会などにより、人生会議について普及啓発を図っている、東京都作成の、わたしの思い手帳を配布中
- 問 ● 買い物や調理が困難な高齢者の食事の充実について
- 答 ● ひとり暮らし高齢者などに対し、食生活の向上と安否確認をかねて昼食と夕食の配食サービス、また、配食業者のオプションにより、年末におせち料理の宅配サービスも実施している

## 2 学校教育の質の向上について

- 問 ● 成長期にある児童生徒の心身の健全な発達のための食育の取り組みについて
- 答 ● 家庭や保健の授業において、食事の役割や重要性についての理解を深め、健康的な生活に結びつくよう指導
- 問 ● 教育内容、環境が変化する中で、令和の時代に相応しい、教員の働き方改革について
- 答 ● 学校業務支援員の配置を増やすほか、校務支援システムの導入など、教員の負担軽減を図っている

## 3 伝統文化の継承について

- 問 ● 中央区の伝統文化の保護と継承、そして発展について
- 答 ● 文化的創造・発展に資する取組を積極的に展開、中央区らしい文化に触れる機会の創出とともに、魅力あふれる中央区の伝統文化を守り次世代へ着実に伝えていく

### ●活動報告



区政報告会を開催いたしました。日頃の活動や中央区政の現状について、報告をさせて頂きました。皆様から様々なご意見を頂き、今後も地域の課題にしっかりと取り組んでいきたいと思います。



小学校の記念式典に参加させて頂きました。式典中の姿勢、丁寧なお辞儀やきびきびとした立ち振る舞い、そして国歌、校歌斉唱も大変素晴らしかったです。中央区で子育てをしてきた経験を活かして、学校教育の質の向上、教育施策の更なる充実に取り組んで参りたいと思います。



江戸ほうき展示館に行って参りました。ほうき文化の歴史、家にある様々な形のほうきの使い方、お手入れ方法を丁寧に教えて頂き、ほうき文化は素晴らしいと思いました。日本の素晴らしい伝統文化の継承に積極的に取り組みます。

福祉センター、あかつき公園周辺で開催された、健康福祉まつりで、点字や傾聴、中央駅なまちトレーニング等、体験させて頂きました。

中央区社会福祉協議会のキャラクター「ニジノコ」は、曇りのない澄んだ空のような人々がお互いに助け合い、支え合うことによって、誰もが虹のように輝いて欲しいとの想いが込められているそうです。

皆が寄り添い、元気に生きがいを持って毎日を過ごしていくける社会を目指して行動して参ります。



人生の大先輩に御恩返しをという想いで、一人暮らしの高齢者に手作り弁当をお届けしたり、高齢者施設でボランティア活動をしていました。2025年には高齢者認知症の数は約700万に達する見込みとされています。ロバ3頭が刻印されたオレンジリングは認知症センターの証、今後、更に増加する認知症に対する理解、支援体制構築に尽力します。



インターンシップの学生さん達と活動を共にしました。

斬新な発想や感覚は興味深く、私自身も大変勉強になりました。

銀座で憲法勉強会を企画し、司会進行を学生インターんに行って頂き、大変有意義な勉強会になりました。



発行者 中央区議会議員

# 白須 夏

しら す なつ

ご意見・ご要望は…

白須 夏 事務所

〒104-0033 東京都中央区新川1-3-21

TEL 090-5333-0911

Email yamatomachi2010@gmail.com

HP <https://shirasu-natsu.net/>



HP

